

Analizará el IEDF firmas de propuesta en favor del tabaco

Raúl LLanos y Rocío González

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) acordó remitir al Instituto Electoral local nueve paquetes que contienen las firmas de los ciudadanos que, mediante una iniciativa ciudadana, solicitan reformas legales para permitir salones y clubes de fumadores, y que deberán ser cotejadas con el listado nominal para determinar si esa iniciativa cumple con los requisitos marcados por ley para darle el cauce correspondiente.

De acuerdo con la información generada ayer por la Comisión de Participación Ciudadana de la ALDF, encabezada por Humberto Morgan Colón, el IEDF recibió en total 122 mil 679 rúbricas, de las cuales se confirmó que 118 mil 452 cumplen con tener firma, clave de elector y nombre.

Aunado a ello, la comisión especial de diputados que se integró para dar curso a la iniciativa ciudadana precisó que tienen hasta el próximo primero de diciembre para determinar si esta propuesta es válida y puede llevarse al pleno de la ALDF.

JUEVES 6 DE NOVIEMBRE DE 2008

Acaba campaña en Hidalgo

Promueven el voto hasta con cubetas; descarta el árbitro focos rojos

Verónica Jiménez

(6 noviembre 2008).- Corresponsal

PACHUCA.- En medio de la efervescencia política, en Hidalgo, los candidatos a presidentes municipales cerraron ayer las campañas políticas de cara a las elecciones del próximo domingo para renovar 84 alcaldías.

PRI y PAN prácticamente se "repartieron" la capital del estado para hacer proselitismo.

Brigadas de jóvenes se desplegaron para invitar al voto a favor del candidato panista Daniel Ludlow Kuri y del priista Francisco Olvera.

En la capital hidalguense, este cierre de campaña principalmente se dio en medio de una guerra intensa entre ambos partidos; el PRD en coalición con el Partido del Trabajo no promovió ayer a su candidato Natividad Castrejón, quien en días anteriores adoptó medidas similares a las del PRI y PAN.

Los activistas se adueñaron de avenidas y puntos estratégicos de la ciudad para aprovechar los altos de los semáforos y entregar lo que les quedaba de su propaganda: gorras, bolsas, lapiceros, playeras y hasta cubetas.

A lo largo y ancho del estado, las más de 450 formulas de candidatos de ocho partidos políticos y dos coaliciones iniciaron sus ejercicios de cierre de campaña, desde el fin de semana, pero hoy fue particularmente intenso en Pachuca.

Daniel Jiménez Rojo, presidente del Consejo General del Instituto Estatal Electoral (IEE) en Hidalgo, informó que las campañas transcurrieron en medio de la civilidad política y espera que la jornada de comicios se desarrolle de igual manera.

Recordó que estos comicios locales tuvieron un costo de 145 millones de pesos y se prevé que participen un millón 756 mil 434 electores inscritos en los listados nominales y 25 mil 752 funcionarios de casilla.

El árbitro de la contienda, dijo que al día de hoy se tienen repartida la totalidad de papelería electoral en todos los consejos estatales municipales y se espera que el domingo todas las casillas que serán instaladas en los 84 ayuntamientos cuenten con el material para recibir los votos.

"Este proceso va muy bien, no tenemos incidentes mayores, no hay focos rojos por conflictos, ninguna elección es igual por lo que descartamos que en Papatlatla o en el municipio de San Salvador se interrumpa la votación como ocurrió en febrero pasado con las elecciones para diputados locales, no obstante tendremos apoyo de la policía estatal para preservar la calma", aseguró.

De acuerdo con el funcionario, el sistema de cómputo que empleará el Instituto Estatal Electoral, permitirá que a las 18:00 horas comiencen a fluir los primeros resultados.